

サン・クロレラ アスリートとともに行う支援で 拡がる善意の輪
(プロ3人制バスケットチーム) KYOTO BB.EXE と「マスク寄贈」実施！
京都市内医療機関、福祉施設に加え、5月19日には助産師会を通じて助産院に！
～株式会社 サン・クロレラ～

半世紀にわたって、プラントベースド・ホールフード(植物由来の一物全体食)「クロレラ」を提供している株式会社サン・クロレラ(本社・京都市 代表取締役社長：中山 太)その活動はオリジナルサイト「サン・クロレラ スポーツ」(<https://sport-sunchlorella.com/>)で公開されています。

このほど、京都に本拠地を置く3人制バスケットボールのプロチームのKYOTO BB.EXEと共同で「マスク」を、福祉施設、医療機関に寄贈しました。去る4月20日は、南丹市議会議員を通じて、障がい者福祉施設等に500枚配布いただきました(写真A)。また、4月28日には、婦人科クリニックに500枚寄贈し(写真B)、クリニックスタッフや、来院する妊婦さんやご家族などに感染予防でお使いいただきます。

5月19日(火)には、京都府助産師会に寄贈しました。助産師さんや、妊婦さんにお配りいただきます(写真C)。



(写真 A)



(写真 B)



(写真 C)

■「ステイホーム」を楽しく！サン・クロレラが支援する山本美憂さんが動画でトレーニング法を公開
活動を制限されている人々に向けて、自宅のできるトレーニング法を動画配信しています。

Instagram: sport_sunchlorella

来る5月30日(土)17:00に予定している「インスタライブ」では、事前に届いた質問に美憂さんが回答したり、リアルタイムで視聴者とコミュニケーションを取るなどを企画しています。このインスタライブは山本美憂さんのアカウント(@miyuu_krazybeeee)で行います。

【会社概要】

社 名： 株式会社サン・クロレラ <https://www.sunchlorella.co.jp/>

所 在 地： 〒600-8177 京都市下京区烏丸通五条下ル大坂町 369 番地

事業内容： 健康食品の開発・製造卸販売、輸出入等